

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

TOUJOURS PLUS BAS!!!

Par [Profil supprimé](#) Posté le 06/11/2019 à 17h57

Bonjour à tous,

Voilà c est la première fois que je participe à un forum et je ne sais pas trop comment ça marche. ...

Voilà mon frère est polydépendant. Il s est fait récemment hospitalisé en vu d un sevrage pour l alcool(après avoir stoppé le cannabis, il buvait énormément, impossible de tenir un job, faire ces papiers, mensonges et état suicidaire...) il a tenu 1 mois mais vient d être viré de la clinique car ils ont découvert de la drogue et des cachets dans son placard!

Ma mère est totalement dévastée et ne s est plus quoi faire! Mon frère à la trentaine et très franchement il n est pas apte à entamer quoi que ce soit.

Je voulais juste avoir des témoignages, savoir quelles ont été vos ressources, vos aides, votre façon de voir face à une personne qui sombre! Voilà simplement échanger!

1 RÉPONSE

[Spirit](#) - 25/11/2019 à 18h30

Bonsoir.

Je vis ça avec mon mari alcoolique. Il a fait sa cure qui s est bien passée mais au bout d environ 1 mois et demi il a rechuté . Il est dépressif, ce qui le fait boire et ce qui le rend dépressif....le cercle quoi ! Je ne sais pas quoi vous dire, je commence à me demander si on peut vraiment soigner ça. Le mal être qu ils ont en eux ? Il y aura toujours quelque chose pour les faire sombrer. Le mien la moindre contrariété mais le moindre truc insignifiant peut lui sembler une épreuve insurmontable de la vie !!! Il n y a qu eux qui peuvent se libérer de ce qu ils ont au fond et qui les empêche de vivre .
